

WARTA

Pastikan Aman Menjelang Hari Raya Idul Adha 2023, Babinsa Koramil 11 Kenduruan Tuban Dampingi Vaksinasi PMK

Basory Wijaya - TUBAN.WARTA.CO.ID

Jun 22, 2023 - 08:02



TUBAN, – Babinsa Bendonglateng Koramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban Bersinergi dengan Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian dan Perikanan melaksanakan pendampingan Vaksinasi PMK (Penyakit Mulut dan Kuku) pada hewan ternak di Desa Bendonglateng Kecamatan Kenduruan Kab. Tuban, Kamis (22/6/2023).



Drh. Ibu Atik Endah Utami menjelaskan disela sela melaksanakan Vaksinasi PMK, juga memberikan himbauan kepada warga setempat yang memiliki hewan ternak tentang penyakit yang sekarang masih menyerang sapi yaitu LSD (Lumpy Skin Disease) atau benjolan pada kulit sapi, kami juga memberikan tips sederhana cara merawat sapi yang terserang LSD yang dapat dibuat sendiri oleh peternak yaitu perawatan dari luar dan dari dalam.

“Untuk ramuan dari dalam atau jamu sapi yaitu daun sambiroto dan bawang putih yang direbus, kemudian setelah itu ditambahkan madu dan telur. Untuk penyembuhan dari segi pakan yaitu daun dari tumbuhan kacang-kacangan yang mengandung vitamin E yang masih segar,” Jelas Bu Dokter.

Bu dokter juga mengingatkan peternak untuk tidak memandikan sapi yang sakit, yang nantinya akan dapat memperparah tinggi suhu badan hewan dan menghambat penyembuhannya.

“Untuk perawatan dari luar, hanya perlu melakukan perawatan penyemprotan luka pada benjolan berupa cairan alami yang terbuat dari rendaman tembakau pada air panas selama satu malam, kemudian ditambah akar dlingo, bawang putih dan daun sirsak yang direbus menggunakan 2 liter air,” Imbuh bu Dokter.

Ditempat yang sama, Babinsa Serda Suryadi menyampaikan bahwa kegiatan vaksinasi PMK ini terus dilakukan untuk mencegah terjadinya penyebaran wabah penyakit pada hewan ternak. Meski dalam kondisi yang sudah sehat, hewan ternak tetap terus dipantau dan diberikan vaksin agar tidak terjadi gejala penularan penyakit lainnya.

“Kehadiran sebagai aparat teritorial tingkat bawah (Babinsa) adalah untuk menciptakan situasi yang aman menjelang Hari Raya Idul Adha 2023,” Ungkap Babinsa. **(Faro)**